



PORTADA

PALENCIA

PROVINCIA

CASTILLA Y LEÓN

ESPAÑA

MUNDO

ECONOMÍA

DEPORTES

VIVIR

CULTURA

SOCIEDAD

OPINIÓN

EDITORIAL

HEMEROTECA

SERVICIOS

PÁGINAS BLANCAS

PÁGINAS AMARILLAS

ALOJAMIENTOS

RESTAURANTES

Jueves 1  
septiembre de 2005

**SOL y SOMBRA**



**A PLENO  
PULMÓN**



SALAMANCA 2005  
PLAZA MAYOR DE EUROPA

## Hemeroteca

### OPINIÓN

#### CARTAS AL DIRECTOR

San Lorenzo en Arija

Arija, el pueblo más bello, más rico, más acuático, más solicitado de Burgos, vive los peores días de su historia, a pesar de que San Lorenzo nos ha dado dos caras: la lluvia muy necesaria de mañana y una tarde apacible y fiestera.

Jamás ha habido más gente que este año. Lo vi en la procesión y en la liturgia que don Ramón, con estilo oriental, con más solemnidad que en el Vaticano, con el canto tradicional, órgano, campanas, mil velas, volutas de incienso, acompañado de cinco sacerdotes y dos esbeltos talibanes, Juan y Carlos, que ,admirados por la gente, pronto serán sacerdotes. La gente quedó pasmada y satisfecha de una liturgia diferente antigua, tridentina, variada, conectada más con los símbolos y formulismos rusos u ortodoxos, que ritos novedosos y actuales.

Pero el templo se cae. A punto de matarse estuvo don Ramón subiendo al campanario. Necesita renovación. Y colocarse en medio del templo, con la bóveda muy rajada, es peligroso. Por lo mismo don Ramón dijo con salero: «Dicen que los curas pedimos, yo no, yo les voy a dar un sobre».

Fenomenal el predicador, Fray Gago, de Montesclaros, que habló de dos formas de dar: de lo sobrante o de lo necesario, pero puso en tensión al alcalde allí presente en primer término cuando dijo que el alcalde de Roma mató al Papa Sixto, protector de San Lorenzo. Y es que el pueblo de Arija vive amargado, desconcertado, llorando. ¡Lo que fue y lo que es hoy el pobre pueblo! Con la riqueza que tiene. Quinientas toneladas de arena salen todos los día en tres trenes. Hasta es el pueblo que vate el récord en turistas, en casas chalets con vistas preciosas...

Pero, pero, la gente está que trina porque hay dinero y no sabe dónde va. Hay agua, el pantano está muy bien, pero ha fallado agua muchos días. No se puede transitar por las calles, son rompe coches, por lo que víspera de San Lorenzo, justo al mediodía, unas 100 personas, con ciclistas rondando, se han personado ante la casa del alcalde, que dicen les está haciendo perrerías, palabra muy de Arija, para pedir explicación a tante desidia, pereza, nulidad, pues ha meses que no se ve un detalle de progreso.

La gente, ya se sabe lo que es la masa, gritó todos los denuestos y disparates que vd. puede imaginar, hasta la extenuación gritó por la dimisión.

Ojalá los concejales, que los hay de moralidad reconocida, sepan hablar, razonar y encauzar los millones, para que Arija sea lo que se merece y alcance el abolengo tradicional, en consonancia con los miles que nos visitan, campamentistas, turistas y los pocos que quedamos, mayores, valientes y con voz alzada y sin miedo, porque nuestro pueblo esté es consonancia con los mejores.

Arija, sépanlo, es el que más ha dado de todo España. Pan y Agua. Harina de arena y agua abundante, con inmenso sacrificio para toda España.

¡San Lorenzo, por misericordia, desde tu parrilla, moviliza a Arija!

Faustino Varona Iglesias

Luces de alarma

Ante la próxima aprobación de la Ley Orgánica de la Educación (LOE) se han encendido las luces de alarma por parte de las Asociaciones de Padres y Madres Católicos y prometen movilizaciones para el comienzo del curso. Yo espero que estas movilizaciones no se queden, como siempre, en unos cuantos miles de personas, que siempre somos los mismos. Según todos los datos, hay más de 2 millones de firmas en contra de la derogación de la Ley Orgánica de Educación, más del 90% de

Anuncios Google

todos los datos, hay mas de 3 millones de firmas en contra de la desaparicion de la asignatura de religion; mas del 80 % de los padres piden religion para sus hijos en los institutos, más del 90 % de la población se declara católica, etc., pero luego a la hora de la verdad los que aparecemos en la calle y demás para protestar y para defender nuestra fe y nuestros valores, no llegamos al 2 ó 3 %. ¿Dónde están todos esos millones de católicos? ¿Por que ganan las elecciones unos partidos ateos si la mayoría de españoles se declara católica? ...Obras son amores y lo demás... ya se sabe.

Rafael Bellver / Correo electrónico

### Segunda mano pisos

Desde solamente  
1€. Registro gratis  
y sin riesgo.  
www.eBay.com

[ [Volver al listado](#) ]

### Venta y alquiler de pisos

casas, terrenos y  
locales en la  
Comarca del  
Garraf.  
www.fiqueselscards.com

### Pisos

¿Buscas el piso de  
tus sueños?  
¡Encuentralo en  
Intoko!  
www.intoko.es

### ¿Buscas casa?

#### ¿Vendes?

Busca tu inmueble  
en España  
Anuncio sin coste  
para particulares  
www.euroespacio.com